
Pièces 3 Pièces

Superficie 96 m²

Référence 1597LA

Prix 2 800 €

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Ce  bel  appartement  avec  une  terrasse  incroyable  offrant  une  superbe  vue  sur  la

mer comprend : une entrée, un séjour avec cuisine ouverte, espace salle à manger

et salon télé, le tout ouvert sur la grande terrasse agrémenté d'un salon de jardin,

de transat et traversée par un magnifique pin parasol. Une chambre en suite avec

un  lit  180  placard,  salle  de  bain  et  toilettes  indépendant.  Une  seconde  petite

chambre, salle de douche, un cellier et wc invités. En extérieur : place de parking

sous abri, piscine, tennis et gardien. Location longue duree meublee

Situated  in  a  small  high-ranked  residence  in  the  district  of  la  californie  with  pool,

tennis  and  caretaker,  a  beautiful  2-bedroom  apartment  with  an  amazing  terrace

overlooking the sea. This 94sqm apartment features an entrance-hall, a living-room

with  open  plan  kitchen,  dining-area  and  tv  lounge  open  onto  the  terrace  with  a

beautiful  pinetree and olivetree and equipped with garden furniture and sunchairs.

A  master  bedroom  en  suite  with  a  1.80  double  bed,  wardrobe,  bathroom  and  a

separate toilet.  A second smaller  bedroom, shower-room and a separate toilet.  A

small cellar. One sheltered ...

MARLY PRIVILEGE CANNES CROISETTE

104, La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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